
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CPA/UENP 1	  

Aos nove de dezembro de 2013, às quatorze horas, na sala de reuniões da reitoria, em 2	  
Jacarezinho, reuniram-se os membros da Comissão Própria de Avaliação da 3	  
Universidade Estadual do Norte do Paraná – CPA/UENP. Estiveram presentes à 4	  
reunião: a Coordenadora, Professora Natália Maria Maciel Guerra Silva; os Professores 5	  
Lucken Bueno Lucas, Hatiro Tashima, Raphael Gonçalves de Oliveira, Fernando 6	  
Moreno e Glauco Carlos Silva; e os Técnicos administrativos José Aparecido de Souza, 7	  
Edson Augusto de Souza e André Luiz Panfiet; e o aluno Lyncoln Dias Machado 8	  
Cabral. Justificaram ausência os membros Érica Nascimento, Mário Sérgio, Cristiano 9	  
Massao Tashima, Roberto Aparecido Biggi, Thaís Regina Ranucci. Constaram da pauta 10	  
os seguintes assuntos: a) assinatura da ata da reunião realizada no dia 07 de novembro 11	  
de 2013; b) Ofício para a reitoria com sugestões enviadas via e-mail pelo 12	  
cpa@uenp.edu.br ; c) metodologia para a divulgação dos dados referentes a avaliação 13	  
2013; d) assuntos diversos. A Coordenadora iniciou os trabalhos aprovando a ata da 14	  
reunião anterior e, em seguida, agradeceu a presença do Prof. Paulo Ribeiro (Pró-reitor 15	  
de planejamento e avaliação institucional) e Alessandra Cristina Furlan (Diretora de 16	  
avaliação institucional) que aceitaram convite para participar da reunião da CPA para 17	  
verificar os primeiros números da Avaliação Institucional 2013. A professora Natália 18	  
apresentou todos os membros ao Prof. Fernando Moreno, novo membro, e pediu que ele 19	  
assinasse o termo de responsabilidade. O prof. Glauco apresentou dados quantitativos 20	  
da avaliação 2013, sendo número de técnicos por campus, corpo docente por campus, 21	  
número de alunos por campus e número de alunos por disciplina. O professor ressaltou 22	  
que os relatórios por professor só ficaram prontos na primeira semana de fevereiro, pois 23	  
o acesso será on line e para isso é necessário fazer formulas para gerar os relatórios. A 24	  
tabulação dos outros dados será realizada posteriormente. O professor Glauco fez uma 25	  
solicitação extra-pauta, no qual pede a migração do Sistema e do servidor que alimenta 26	  
o Sistema de Avaliação Institucional para o campus de Bandeirantes uma vez que lá 27	  
apresenta melhor aparelhagem de informática, inclusive gerador, para não ter perigo em 28	  
cair energia e afetar o funcionamento do site que abriga o sistema da CPA, sendo que a 29	  
solicitação foi aprovada por unanimidade. A professora Natália solicitou que fosse 30	  
enviado ao diretor do campus de Bandeirantes uma solicitação para substituição dos 31	  
membros discentes, uma vez que eles nunca compareceram as reuniões e nem 32	  
justificaram ausência. A solicitação foi aprovada por unanimidade e será feito um 33	  
memorando requerendo a substituição. André solicitou que em caso de reuniões rápidas, 34	  
que as mesmas pudessem ser realizadas via vídeo conferência. Natália explicou que 35	  
quando não a pauta com aprovação pode ser realizada sim e Glauco complementou que 36	  
seria bom se a UENP tivesse uma sala em cada campus para realização de vídeo 37	  
conferência com equipamentos bons (inclusive microfone), para que a mesma fosse 38	  
proveitosa, uma vez que quando não há equipamentos bons, ninguém se escuta e não há 39	  
como realizar a vídeo conferência. Foi colocado em votação e todos aprovaram por 40	  
unanimidade. Aproveitando o assuntos de equipamentos, o Edson solicitou que fosse 41	  
aprovado junto a reitoria uma rubrica orçamentária para a CPA, para pode comprar os 42	  
microfones e outros equipamentos necessários, e principalmente na época da avaliação, 43	  
que normalmente é realizada no fim do ano letivo e orçamentário, pois nesta época não 44	  
existe dinheiro para nada e a CPA não consegue fazer uma boa divulgação (faixas, 45	  
folders, etc.). O pedido do Edson foi aprovado por unanimidade e a solicitação vai ser 46	  
encaminhada para a reitoria. Para finalizar A prof. Natália enfatizou que a divulgação 47	  
dos dados será realizada na primeira semana de fevereiro, após a primeira reunião da 48	  
CPA, para que os professores consigam visualizar seus prós e contras no início da 49	  



período letivo 2014, sendo que o Glauco ressaltou que fará a automação dos 50	  
questionários para a divulgação eletrônica. Desejando um ótimas férias a todos e muitas 51	  
felicidades no final do ano e nada mais havendo a tratar, eu, Professora Natália Maria 52	  
Maciel Guerra Silva, Coordenadora da CPA/UENP, encerro a reunião e lavro a ata 53	  
correspondente que, após lida e aprovada, será assinada pelos membros presentes. 54	  
Jacarezinho, 09 de dezembro de 2013. 55	  
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